



## 盆踊り！ヨーヨー釣り！

法人全体で10月26日に「久寿会秋祭り」を開催しました。多くの入居者様と家族の皆様が参加されました。盆踊りやヨーヨー釣りのほか、ドリンクサービスなどが行われ、皆様いきいきとした表情で楽しまれました。さわやかな秋晴れのもと、中の郷全体が賑やかな空気感に包まれ、入居者様のみならず職員一同も楽しく参加させていただきました。ご協力いただきましたJA女性会の皆様有難うございました。

## ～デイの 敬老会・運動会～

9月に敬老会、10月は運動会、11月は作品展！9月の敬老会は「風船バレー」で楽しんで頂いた後に、おやつには紅白蒸しパンを召し上げて頂きましたよ。10月はスポーツの秋の「運動会」。数種類の競技を紅白に分かれ挑んで頂きました。11月は「作品展」を行い、今年はクリスマスリースを作成いたしました。ご利用者様に毎月楽しんで頂いてます。



# 9月～12月のイベント紹介 季節行事

## ハロウィンパーティー



特養従来2階ではハロウィンパーティーを行いました。帽子やカチューシャで仮装し、写真撮影をした後は、地域で人気のケーキ屋さんにミニケーキを特別に作っていただき、ケーキバイキングを楽しみました。とても美味しく笑顔がたくさん見られました。

## 11/17 カラオケ音楽会



グループホームご家族も参加されてのカラオケ音楽会を開催しました。職員の歌に合わせた衣装や、キラキラスーツに皆さんから拍手喝采と笑顔を頂きました。沢山の懐かしい歌を職員やご家族と一緒に唄ったり、マラカスや鈴でリズムをとったりと楽しいひと時となりました。アンコールも頂き大変盛り上がった一日となりました。

## 作品展に向けて！

作品展に向けて作品作りを行いました。真剣な表情で一つ一つ丁寧に季節の象徴する食べ物や干支などを立体的に作成しました。出来上がりを見て、『素敵ね』『すごい！』と嬉しそうなお表情が見れました。2階の談話コーナーに飾ってあるので、面会の際は是非みてください。



## 手作りネクタイ！

ケアハウスの小泉様が丹精込めた手作りのネクタイを出品されました。素敵です！優しい人柄の小泉さんナイスです！



## グループホームお月見会

お供え物の団子作りやススキを用意しました。4種類の団子作り挑戦し、形を丸くするのが難しく苦戦しながらも沢山の団子が出来上がりました。夕食後は屋上へ行き綺麗な満月を見ることが出来ました。満月に向かい手を合わせて幸せをお祈りされている方もいました。



## 大沢地域包括支援センター

「大沢健康フェスティバル（大沢公民館）」と「上九沢“談”地まつり（市営上九沢団地）」に出店した時の様子です。公民館ではものわずれチェックを行い、上九沢団地では医療・福祉の様々な事業所と協力して健康・介護予防の啓発活動を行いました。



## 久寿会作品展 ・ お寿司会

（写真左）今年も11月に作品展を行いました皆さん日頃から準備をして、より良い作品を出展されました

（写真右）11/30 毎年恒例のお寿司を特養従来・ケアハウスにて行いました。施設内の厨房で握られたお寿司を皆さま美味しく召し上がられました。